



OTRA SACERDOTISA. Filadelfia, enero 6. La Reverenda Alice B. Mann, con el Obispo, después de ser ordenada anoche sacerdotisa, de la Iglesia Episcopal.

Una Seria Crisis de Agua Amenaza a Todo el Mundo

NACIONES UNIDAS, enero 6 (AP).— El mundo padecerá una grave crisis del agua a comienzos del siglo próximo, a menos que anticipe ya mismo su solución, y esa es la tarea que se propone la conferencia del agua de las Naciones Unidas, que sesionará en la ciudad argentina de Mar del Plata, en marzo próximo.

El Subsecretario Argentino de Recursos Hídricos, Luis Jáuregui, afirmó hoy aquí a The Associated Press que las Naciones Unidas, mediante la conferencia, "llevarán a la conciencia del mundo la posibilidad de que se concrete esa crisis si no se actúa". Jáuregui, que participó aquí de una reunión de una semana para

ultimar los detalles de la conferencia, coincidió con un documento presentado a la Comisión de Recursos Naturales de las Naciones Unidas, que fija como primera tarea de la reunión de Mar del Plata "promover el nivel de predisposición necesario... para evitar una crisis hídrica de dimensiones globales, que bien podría ocurrir hacia fin de siglo, o poco después".

¿En qué consiste la amenazante crisis? ¿Cuáles son sus motivos? ¿Cómo se pueden prevenir sus consecuencias? ¿Qué soluciones técnicas y políticas requieren? Todas éstas son preguntas que se —Favor pase a la Pág. 58.

Menos Café y Más Amor: Nuevo Lema de Feministas en EE. UU.

NUEVA YORK, enero 6 (EFE). El Movimiento de Liberación Feminista (LIB) "se ha sumado al boicot del café y plantea como nuevo lema de la campaña: "Menos café y más amor".

El boicot lo inició la semana pasada una de sus exponentes, la Comisionada de Asuntos del Consumidor de Nueva York, Elinor Guggenheimer.

Los resultados del movimiento de abstinencia consumista ante la triplicada inflación cafetalera no resultan hasta ahora alentadores, a juzgar por la tendencia alcista que se mantiene en el mercado con escasez de oferta y recargas impositivas a las exportaciones brasileñas y colombianas.

A pesar de ello, el boicot continúa extendiéndose en Estados Unidos, llega hasta Islas Virgenes, se ha contagiado al Canadá y hay síntomas de que está a punto de surgir también en Europa.

Funcionarios municipales y estatales de departamentos de consumo, organizaciones de defensa del consumidor, tres cadenas norteamericanas de supermercados y numerosos restaurantes, se han unido a la campaña que se inició en esta ciudad, se amplió al resto del Estado, y ahora incluye también a Michigan, Ohio, Massachusetts, Washington (el Estado, no la capital federal), Oregon, California y Florida.

Los dirigentes de organizaciones que encabezaron los boicots de consumo a la carne y el azúcar,

que contribuyeron mucho a bajar los precios de esos productos, aunque innegablemente no constituyeron el único factor en la reducción, participan también en la campaña contra la inflación cafetalera.

El café se vende actualmente al por menor a promedio de tres dólares libra (450 gramos), y al por mayor también está a ese precio, con la cotización en el mercado de importación al nivel de 2.30 dólares libra.

Ellos significa que en el futuro inmediato al consumidor norteamericano pagará entre 3.50 dólares y 4.00 dólares por libra, el cuadruple de lo que pagaba hace 18 meses.

Algunas cadenas de supermercados norteamericanos desplegaron anuncios, incitando a sus clientes a no comprar café y ofreciéndoles a precios especiales otros sustitutos como té, cacao en polvo, chocolate y sopas.

En ciertos casos también liquidan existencias de café a precios reducidos respecto al mercado actual, y manifiestan su intención de no continuar adquiriendo en el futuro las marcas más conocidas y que son lógicamente las que venden más caro.

La señora Guggenheimer, que es la pionera y principal impulsora del boicot al café, ha convertido sus oficinas en la municipalidad newyorkina, en centro de coordinación y comando de la campaña.

OIC Prepara Reunión para Analizar Reservas de Café

LONDRES, enero 6 (AP).— La Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café se reunirá los próximos 24 y 25 de enero, para considerar los informes definitivos sobre las reservas que poseen los países productores del Hemisferio Norte, se confirmó hoy.

Unas 18 naciones productoras informaran cuánto café tienen en

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 6 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York resistió una serie de operaciones de realizaciones de ganancias en las primeras horas de hoy, para luego cerrar la jornada en alza, la primera del año recién iniciado, tras tres días consecutivos de pérdidas.

Sin embargo, las cifras finales fueron de alguna forma decepcionantes, ya que el promedio industrial Dow Jones, que llegó a estar ocho puntos en alza al mediodía la tarde, cayó hasta cerrar en 979.89, con un alza de sólo 1.83

Favor pase a la Pág. 28.

Experto en Karate

Peleará con un Tigre en Haití

MORGES, Suiza, enero 6 (AP).— El fondo de protección de la fauna mundial guarda aún una respuesta de Haití a su apelación ante el Presidente Jean-Claude Duvalier, para que impida una proyectada lucha entre un tigre y un "experto en karate" japonés.

Un vocero dijo que hasta el momento no se recibió en la sede ninguna reacción oficial al telegrama, enviado la semana pasada al Presidente Duvalier.

La entidad calificó al proyecto como un "espectáculo degradante... particularmente por cuanto el tigre representa a los centenares de animales amenazados con la extinción a causa de la acción humana".

Los expertos calculan que la población mundial de tigres se ha reducido a 5.000 ejemplares.

Según las versiones periodísticas, la lucha es organizada para fines de enero o principios de febrero por Yoshio Ko, un Promotor de Nueva York. Se supone que el experto en karate combatirá con la fiera armado con una lanza y dos sables.

Detenido en Canal de Panamá Petróleo para El Salvador

PANAMA, 6 enero (ACAN-EFE). La compañía del Canal de Panamá, negó definitivamente el paso por el Canal al buque tanque griego "Lykomedis" que, con 26.000 toneladas de petróleo venezolano se dirigía a Puertos de El Salvador.

La negativa, confirmada esta mañana, se debe a unos derrames del crudo por malas condiciones del petróleo, que desde el pasado lunes esperaba pasar del Atlántico al Pacífico, al través de la vía interoceánica.

Según fuentes de la compañía canalera informaron esta mañana

—Favor pase a la Pág. 18.

sus almacenes: entre ellas estarán El Salvador, Guatemala y Nicaragua, así como México.

Hacer poco Brasil indicó cuánto café posee cuando Camillo Calazans, Presidente del Instituto Brasileño del Café, dijo que ese país comenzó el año con reservas de 20 millones de sacos de café verde. De estos, 12 millones son del IBC y el resto está en manos privadas. Una vez que la OIC dé las cifras de las reservas en las naciones productoras del Hemisferio Norte, podrá saberse aproximadamente cuánto café estará disponible para exportación

y comercialización en el próximo semestre.

Expertos internacionales aquí consideran que hay café disponible en escala mundial, pero creen que de todos modos, los precios no han llegado aún a su cúspide. Julio será el momento más difícil: Al menor indicio de nuevas heladas en Brasil, los precios podrían subir a niveles astronómicos que situarían este producto fuera del alcance del consumidor promedio.

La reunión de la Junta de la OIC será seguida el 26 de enero de una sesión de un día del grupo especial

—Favor pase a la Pág. 18.

Acción para Neutralizar Alza Precio Petróleo Sugieren en E. U.

WASHINGTON, enero 6. Pasarán "varias semanas o meses" antes de conocerse si es que los nueve miembros de la mayoría de la OPEP pueden sostener su aumento de precio de un diez por ciento fijo, o si este bajará al nivel del cinco por ciento establecido por Arabia Saudita y los Emiratos Unidos, en opinión de un funcionario de la Secretaría de Estado.

Julius L. Katz, Secretario de Estado adjunto para Asuntos Económicos, predice que si la demanda por su petróleo se mantiene "a un nivel igual a aproximado al de fines de 1976", la mayoría de la OPEP podrá sostener el aumento del diez por

ciento, pero que si su mercado empieza a encogerse sustancialmente, se verán en la disyuntiva de mantener su precio más alto —y aceptar por tanto un nivel más reducido de ingresos de exportación— o bajar, su precio, para competir con el petróleo de menos precio de Arabia Saudita y los Emiratos Unidos, a fin de mantener su parte del mercado.

El Sr. Katz y algunos economistas privados comprometieron ante la comisión para discutir las implicaciones económicas y financieras de las medidas adoptadas por las naciones de la OPEP, en su reunión ministerial de mediados de

—Favor pase a la Pág. 10.

Una Operación Limpieza Inician Sirios en Líbano

BEIRUT, enero 6. (AP). La Fuerza de Paz Árabe, constituida principalmente por soldados sirios, clausuró la mitad oriental de Beirut, durante 48 horas para permitir a la policía "consolidar el orden", después de varios ataques terroristas.

Sólo se permitió entrar o salir a funcionarios y diplomáticos. Una fuente allegada a los dirigentes cristianos dijo que la prohibición de viajar entre el oeste y el este de Beirut, será levantada el sábado a la mañana, cuando se abran tres "puertas" controladas por miembros de la Fuerza de la Liga Árabe.

La decisión fue tomada esta ma-

drugada en una reunión entre representantes de las principales milicias cristianas y el Coronel Ahmed El Haj, el oficial libanés a cargo del Comando de la Fuerza de Mantenimiento de la Paz.

La fuente cristiana dijo que la prohibición fue impuesta para dar tiempo a la policía regular a hacerse cargo de las medidas de seguridad, función copada por los combatientes cristianos, que salieron de sus barricadas después del atentado dinamitero del lunes pasado, por primera vez en seis semanas, desde que terminó la guerra civil de 19 meses.

El Presidente Elias Sarkis se

—Favor pase a la Pág. 14.



REGISTRAN AUTOS. Beirut, enero 6. Soldados sirios de la fuerza de mantenimiento de paz registran automóviles libaneses en busca de armas y municiones, tras la explosión del martes en Beirut.